
                                

  

現在在籍している団員の保護者の方へ、オーディションに関するアンケートを行いました。 

その中から一部抜粋してご紹介します！ 

 

●応募前に気になったことは何ですか？ 

・オーディションの内容や難易度、受かるかどうか、希望するパートに入れるか 

・活動内容、練習時間、練習回数、練習内容、技術的なこと 

・小学生や未経験者でもついていけるか 

・学校の授業、部活動、受験などと両立できるか、高校 3年生まで続けられるか 

・活動にかかる費用、送迎、保護者や家族の負担について 

 

●オーディションに応募した決め手は何ですか？ 

・本人の意思、やる気、音楽/オーケストラ/歌が好きだから、興味があったから 

・練習を見学したり演奏を聴いたりしたこと、団の雰囲気、先生方の経歴や人柄 

・学校や部活動ではできない貴重な経験ができると思ったから 

・音楽を一緒に楽しむ仲間を作り、幅を広げ、成長してほしかったから 

・浜松市が主宰していること、費用が他団体より安いこと 

・誰でも入れる音楽教室や合唱団と違って、オーディションに合格した厳選されたメンバーが集まり、 

レベルの高い指導を受けられると思ったから 

 

●オーディションの感想 

・とても緊張した。（回答多数） 

・面接官の先生方が優しく、あたたかい雰囲気だった。 

・未経験で技術不足だったが、希望楽器の音が好きという気持ちを受け止め、励ましてもらった。 

 応募理由を聞かれたときに「ありません」と答えてしまったが、理由を答えられるように、問いかけて

くれ、音楽を通して子供を育ててくれるところだと感じた。 

・上手く歌えなかったが、何度かチャレンジさせてくれて、ありがたかった。 

・浜松市の考えや取り組みを聞くことができてよかった。市・事務局・先生方など、たくさんの人に支え

られていると感じた。税金が使われているので安易に欠席してはいけないということなど、入団前に説

明があってよかった。 
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●実際に入団し、活動してみて… 

・いろいろな学校、学年、地域の子と交流ができて楽しい。 

・プロの先生方のご指導を受け、演奏技術が向上しているのを実感。 

・コロナ禍でも対策をしながら活動できていて嬉しい。徐々にイベントの制限が緩和され、元通りになる

ことが楽しみ。 

・部活動との両立に悩んだこともあったが、周りの協力もあり、続けられている。 

・高いレベルの中で学び、素晴らしいステージが目標となっていることに恵まれていると感じる。仲間と

共に、刺激を受け合い、成長し、夢に向かって切磋琢磨している。 

・初めてアクトで演奏を聴いたときは、感動して涙が止まらず、自分の子供が団の一員であることを誇り

に思った。先生方も子供たちのことをよく見てくれ、親身になって指導してくれる。 

 

●応募を考えている方へ一言メッセージ 

・一度しかない多感な青春時代に、全国でも数少ないジュニアオーケストラで、いろいろなことに興味を

持ち、忘れられない体験をたくさんすることで成長していきます。生涯の友達にも出会えました。 

・同じ目的を持った人が集まり、一生懸命活動している姿を見ていると、今しかできない貴重な経験だと

思います。常任指揮者の現田先生をはじめ、専門の先生が教えてくださっているので、贅沢だと思うく

らい素晴らしいです。心配なことも、入団してしまうと意外と大丈夫だと思います。 

・毎週の送迎など、正直、親子共々大変かと思います。続けられるか分からないなど不安もあると思いま

すが、お子様がやってみたいという気持ちがあるなら、ぜひ入団してみてほしいです。いろいろな経験

ができ、歌も上手になります。頑張った分、一生の思い出と自信になると思います。 

・一流の先生方に指導していただき、幅広い年齢層の中で過ごす経験は、本当に得難いものだと思いま

す。本人も家族も入団を後悔したことはありません。一緒に舞台に立ちましょう！ 

・音楽が好きで、少しでも興味があるようなら、ぜひ挑戦してみてください。運営もしっかりしています。 

 

 

※ 参考資料（回答してくださった方の中での割合です） 

 

●入団希望者説明会や練習見学には      ●入団前に JOJC の演奏を聴いたことは 

参加しましたか？              ありましたか？ 

 （定期演奏会、スプリングコンサートに限らず） 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加していない 

参加した 

なかった 

あった 


